

## **La obra de la PTAR San Silvestre tiene asegurado el cierre financiero, no necesita más recursos**

Con los 180 mil millones de pesos destinados para la construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, PTAR, San Silvestre, está garantizado el cierre financiero de este importante proyecto ambiental del distrito.

“Quiero decirle a Barrancabermeja, que la PTAR San Silvestre, es un proyecto de ciudad que tiene cierre financiero, no se van a adicionar recursos para la ejecución de esta importante obra, quiero informarles que en este momento existen seis colectores que están a la espera de que se termine el proyecto PTAR San Silvestre para una vez conectarse y de esta manera tratar las aguas residuales del distrito”, Carlos Arturo Vásquez Aldana, gerente general Aguas de Barrancabermeja.

Con los colectores existentes que son: Ferrocarril, Comercio, Suroriente, Pozo Siete Fundadores y EBAR Pozo Siete, se iniciará el tratamiento a las aguas residuales del distrito, una vez esté lista la PTAR.

“Es de aclarar que hacen falta por construir cinco colectores más que son necesarios para recoger el 100% de las aguas residuales en Barrancabermeja. En este momento como nosotros estamos con los colectores existentes, podemos empezar a hacer el tratamiento de manera inmediata, por eso quiero darle un parte de tranquilidad a Barrancabermeja, de que se va a cumplir con el plan de saneamiento hídrico con la construcción de la PTAR San Silvestre y de los colectores restantes que se requieren”, Vásquez Aldana.

La actual administración distrital recibió este proyecto con cierre financiero y se está cumpliendo con el desarrollo de la obra que, de acuerdo al plan detallado de trabajo, este megaproyecto tiene un tiempo de ejecución de 20 meses y 20 más para poner en funcionamiento la PTAR.